Deckchen mit der gleichen Spitze und die Frau des Hauses erscheint mit einer Schürze, in der sich der dazu passende Einsatz befindet. Wie hübsch würde es sich ausnehmen, wenn einige Abwechslung vorhanden wäre, um wie viel mehr würde jedes Einzelne zur Geltung kommen und das Ganze schmücken, was doch die Aufgabe solch einer Häkelarbeit ist! Hier haben wir nun eine Zusammenstellung von Mustern, die an jeden Gegenstand zur Verzierung sich eignen und auf Grund deren manch fleissige, geschickte Hand wieder Neues zu bilden vermag. Ich hoffe, dass diese kleine Sammlung von Frauenphantasie und Frauenarbeit vielen zur Freude, Nutzen und Nachahmung gereichen möge!

Emilie S.

